

REDIPAL

RED DE INVESTIGADORES PARLAMENTARIOS EN LÍNEA

ALERTA HEMEROGRÁFICA

Nº 226, Enero de 2019

Artículo: **La autonomía parlamentaria en el marco constitucional: una mirada crítica.**

Autor: Juan Antonio Martínez Corral.

Revista: Corts. Anuario de Derecho Parlamentario.

Editorial: Valencia: Publicaciones de las Cortes Valencianas, 2018, Núm. 31, p. 173-196.

ISSN 1136-3339.

DIRECCIÓN ELECTRÓNICA:

https://www.cortsvalecianas.es/sites/default/files/media/file_author/corts31_08_martinezcorral.pdf

Resumen:

El presente trabajo se proyecta sobre la autonomía parlamentaria y examina la incardinación de este elemento consustancial a la institución parlamentaria en el Estado de Derecho articulado por la constitución de 1978. En el Parlamento convergen de una manera absolutamente singular la política y el Derecho y es necesario encontrar un punto de equilibrio que preserve la esencia y el buen funcionamiento de la institución parlamentaria y garantice la plenitud del Estado de Derecho en la vida y la actividad del Parlamento. En la determinación de ese punto de equilibrio constituye un elemento irrenunciable –y ya inexcusable– la sujeción al control interno, externo y al control judicial pleno de los actos que adopten los Parlamentos en ejercicio de su autonomía, en las actividades parlamentarias, administrativas y, específicamente, en los actos que adopten para la realización de gastos financiados con los fondos asignados al Parlamento para el ejercicio de sus funciones.



CORTS VALENCIANES
ANUARI NÚM 31 (2018) ORDINARIO

SI USTED DESEA ADQUIRIR LA PUBLICACIÓN, FAVOR DE DIRIGIRSE A SERVICIO DE PUBLICACIONES DE LA INSTITUCIÓN: CORTS VALENCIANES, SERVICIO DE PUBLICACIONES, PLAZA DE SAN LORENZO, 4 · 46003 VALENCIA. TEL. 96 387 61 00 Y 96 387 62 40, FAX 96 387 61 79. publicacions@corts.es